

En Balagne, des conditions doublement inédites

Gilbert Vietto, le président du syndicat des plagistes de Calvi (seize établissements), n'est pas forcément optimiste. « D'ordinaire, nous n'avons plus que des établissements démontables puisque nous avons été contraints, l'hiver dernier, de démolir tout ce qui était en dur afin de laisser place à du démontable. Les travaux ont, pour partie, commencé, notamment les soubassements. A priori, pour cette année, il y aura environ la moitié des établissements reconstruits. C'est double peine pour nous puisque nous sommes dans une période où nous faisons tous les investissements en même temps, pour la démolition, pour la reconstruction. »

Malgré tout, Gilbert Vietto l'affirme, « nous allons jouer le jeu de l'économie calvaïse. Si demain les touristes arrivent, il faut qu'ils trouvent des établissements ouverts. Mais en sachant que, de

notre côté, l'on fera une saison catastrophique. Nous avons, pour l'instant, l'autorisation de travailler sur la plage pour la mise en place des structures, néanmoins nous ne pouvons qu'attendre les contraintes sanitaires qui vont être fixées pour savoir sur quel mode nous rouvrirons. Nous devrions, dans le meilleur des cas, redémarrer fin juin, début juillet. C'est une économie qui fait vivre du monde, une quarantaine de familles est impactée, avec en corollaire 300 ou 400 emplois saisonniers qui ne seront renouvelés que partiellement. Et puis, dans la chaîne, il y a les fournisseurs locaux qui sont catastrophés et vont subir également un manque à gagner. La crise tombe assurément très mal ».

Besoin de lisibilité

André d'Oriano, président des saisonniers à l'Umih Haute-Corse



Le Pino se reconstruit depuis plusieurs semaines déjà. À terme, l'établissement sera entièrement habillé de bois.

dans laquelle figure également la branche plage, va à l'essentiel et l'essentiel, c'est « le sanitaire, que nous placerons toujours avant tout le reste, j'ai toujours œuvré en



La Cabane du Bout du Monde est en construction sur la plage de la Pinède à Calvi.

PHOTOS J.-F.P.

ce sens. Nous attendons, nous aussi, les protocoles qui vont être établis en termes d'organisation au sein des établissements, en oubliant pas que des interrogations

subsistent quant à l'aménagement des plages elles-mêmes.

Dans cette attente, il y a, en outre, nombre de questions qui concernent l'embauche des sai-

sonniers. À ce titre, nous avons absolument besoin d'une lisibilité rapide dès lors que tout doit se décider maintenant ».

A.-C. C.